

第2回「敬老祭」大盛況！！



必死に頑張っています！この後顔がひどいことに…(笑)



名コンビ☆相性抜群♪
その他にも職員による踊りや、また、皆様が楽しむために、様々な企画を行いました。

職員の出し物を行いました！必死に練習(?)しました二人羽織は、最終的に顔がべちゃべちゃになってしまった(笑)

やはり、息を合わせるのは難しいですね。もし、またやることがあれば必ず大成功させます！

次に、事務職員による漫才を披露させていただきました！さすが名コンビといふことで、皆さんへたくさんの笑いを届ける事ができました♪来年もまた来てくれるかな(笑)

職員による一芸に皆さん大笑い♪

Thank You



九月十五日(月)十時より、サービス付き高齢者向け住宅「優翔館」併設のデイサービスセンターにて敬老祭を開催致しました。

サービス付き高齢者向け住宅「優翔

館」「入居者様、デイサービスセンターご利用の皆様、またそのご家族様や、ご友人様等をご招待しまして、第2回敬老祭を開催致しました。

職員による出し物や、利用者様体験イベント、和太鼓演奏、bingo大会等の催し物をたくさん用意し、皆さんをお招き致しました。当日は天候にも恵まれ、皆さんこれから行われる催し物に終始ウキウキした様子でした。

日頃の感謝を込めて敬老祭を開催しました！

優翔館通信

第11号

9月24日(水)

編集責任者
藤井 友樹
記事(職員)
八重樫 利幸
松本 祐弥

芋団子・南瓜団子作りに挑戦！！
一生懸命に芋や南瓜をつぶし、丁寧に団子をつくっていました。お腹も空く時間になってしまったので、皆さん物凄く楽しみな表情を浮かべていました。お味の方は…ワクワク♪



迫力満点！和太鼓演奏♪



迫力満点！！！

今回は、特別に篠路太鼓様をお招きし、太鼓の演奏をして頂きました。天候も良く、気持ちの良い青空の下で聴く演奏に、皆さん魅了された様子でした☆

秋の風に吹かれながら、非常に優雅な時間を過ごしました♪



☆皆さん必死な表情☆

その他にも、利用者様の体験企画として、カラオケや麻雀をして楽しみました。そして、待ちに待った食事の時間♪団子のお味は…とても美味しい！皆さん非常に満足な表情でした☆

芋団子・南瓜団子作りに挑戦！！



頑張った甲斐があったな～☆

☆bingo大会☆

敬老祭最後のイベントとして、bingo大会を開催しました。ドキドキの様子で何が当たるか楽しみ♪見事上位の方おめでとうございます！！



見事一等賞！！

編集後記

日頃より「優翔館」を、愛顧賜りまして誠にありがとうございます。
一日と気温も低くなり、寒くなつてきました。くれぐれも体調にはお気を付け下さいませ。
これからも「優翔館」職員一同、皆様の笑顔の為に努め参ります。これからもご指導・ご鞭撻の程宜しくお願いします。